

高木のねこくらし通信 vol.2

こんにちは、朝倉市地域おこし協力隊クロノです。

突然ですが、動画内でもチャレンジしていたほうれん草栽培が失敗しました！（笑）

自分なりに色々調べていたつもりですが、いやはや難しいものですね。

しかし！失敗から原因究明して対策！この流れがボクは大好きなのです！

この経験も朝倉に来なければ出来ていなかった可能性を考えると、ありがたいです。

ほうれん草のリベンジを継続しつつ、次は大好きなブロッコリーの栽培にもチャレンジしていくこうと考えています。

「高木食堂開店」

九州北部豪雨以来、多くの催し事を中止せざるを得なくなった現状仕方のない事ですが、集まる機会をまた増やしたいという、住民の皆さんの願いを少しでも叶えたいと考え、地域の昼食会「高木食堂」を月に1度開催することになりました。

今回は記念すべき第一回でした。

ボクの任期中だけの催し事ではなく、継続できるような仕組みになると良いと思いますのでしっかりとお手伝いしていこうと思います。

集落での生活にもすっかり慣れ、皆さんにも声をかけていただけるようになりました。

とにかくのどかです。

イイですよ、高木くらし。

実際に住むとなると敷居が高い方も多いと思うので、まずは「畑に興味をもってもらえる」様な発信がしたいです。

立派な畑がたくさんありますから！

週末農家、一緒にやってみませんか？

それではまたお会いしましょう♪